

## COVID-19, La experiencia Mepkin

La pandémie du COVID-19 nous a conduits, il est vrai, dans une situation nouvelle et imprévisible, et dans l'ensemble à Mepkin nous avons assez bien fait face à cette nouvelle réalité. Ce fut un temps difficile pour nous mais le fait que nous soyons une communauté de frères où chacun prend soin des autres, nous a aidés à traverser cette période. Nous espérons en émerger plus forts.

En mars nous avons fermé le monastère pour tous, sauf pour les moines ! Cela veut dire, bien sûr, que notre économie en a pris un coup et que nous n'avons plus de revenus puisque la production de champignons a presque totalement disparu et que l'hôtellerie est fermée. Le personnel et les volontaires nous manquent aussi. Dernièrement quelques volontaires travaillent sur la propriété tout en observant la distanciation sociale. Nous avons demandé aussi au personnel de travailler chez eux plutôt qu'au monastère ; ces derniers mois, le monastère ressemble un peu à une ville fantôme.

La prière étant notre principale tâche, en communauté nous avons regardé ensemble la bénédiction Urbi et Orbi donnée par le Pape François de la place Saint Pierre étrangement silencieuse, ce qui nous a beaucoup impressionnés. Nous avons pris alors un certain nombre d'initiatives de prière. Nous avons allumé un cierge dans la tour des cloches qui brûle 24 heures sur 24 et nous rappelle de prier pour toutes les victimes de ce temps difficile. Nous disons aussi une prière spéciale pour ce temps de pandémie chaque jour à la fin de Sexte, et prions le chapelet chaque vendredi après-midi.



Père Guerric et son équipe ont été bien actifs en proposant via Zoom des retraites avec d'excellents conférenciers. C'est très apprécié et ironiquement a atteint davantage de gens que si notre centre de retraites avait été ouvert. Nous avons aussi mis à jour notre site Internet ; un certain nombre de frères a écrit des articles sur notre réponse, en tant que moines, à la crise actuelle.

Nous avons eu une grande frayeur lorsque Enzo, notre cuisinier est tombé malade et nous avons craint qu'il ait attrapé le virus. Nous avons alors vécu en isolation totale et tout a été annulé pendant 4 jours sauf la Messe. Merci, mon Dieu, il a été testé négatif et tout est entré dans l'ordre.

Au milieu de tous ces changements, notre père Richard a fait une mauvaise chute et fracturé sa jambe. Cela a été malheureusement le début de la fin et il est mort quelques jours après son retour de l'hôpital. Frère Juan et frère Paul se sont occupés de lui avec grand soin dans le centre pour retraites. En communauté nous avons eu une belle célébration de sa vie et de son entrée dans la vie éternelle.

Bien que la pandémie du Coronavirus ait été un défi pour la communauté, nous sommes bien conscients que cela a été une bénédiction en comparaison de tant de personnes qui vivent isolées. Cela a grandement amélioré notre vie communautaire, même dans ces circonstances pénibles.